
≪木材の基礎知識について・9月 25日第 2回研修の調査結果≫ 

 

ご協力ありがとうございました。 

貴重なご意見をいただきました。今後ともよろしくお願いします。 

23名の出席者のうち、19名からご回答をいただきました。回答者数と（割合％）を集計しました。 

 

1. 本日の研修会はいかがでしたか。 

a. 満足    b. やや満足    c. やや不満     d. 不満 

  14人（74％）  4人（21％）   1人（5％） 

 

2. 木材の基礎知識に関する実習（見学・講義）について、理解できましたか。 

 

①実習：含水率の測定及び寸法への影響について 

a. わかった  b. 概ねわかった  c. ややわかりにくい d. わかりにくい 

   7人（37％）  11人（58％）   1人（5％） 

②実習：ヤング係数の測定及び含水率との関係について 

a. わかった  b. 概ねわかった  c. ややわかりにくい d. わかりにくい 

   7人（37％）  11人（58％）   1人（5％） 

③強度試験等の見学：接合部の強度試験と長期クリープ試験 

a. わかった  b. 概ねわかった  c. ややわかりにくい d. わかりにくい 

   7人（37％）  11人（58％）   1人（5％） 

④講義：木材乾燥と接合部強度 

a. わかった  b. 概ねわかった  c. ややわかりにくい d. わかりにくい 

   4人（21％）  14人（74％）   1人（5％） 

 

3. 第 3回研修会（11月 2日開催）への参加予定をお聞かせください。 

 

 ・参加する。      ・参加しない。    ・検討中 

10人          8人        1人 

 

4. 研修会についてのご意見、ご感想をお聞かせ下さい。 

・木材市場で、直、曲物の価格差が大きいのがわかりました。 

・林家の手入れが大変なことが分かりました。 

・次回研修会は県外出張のため参加できません。設計演習には興味があるので、もし頂けるなら

研修会の資料を頂きたいです。よろしくお願いします。 

・木材の基礎知識について、大変勉強となりました。 

・製材品への活かし方等、今後も勉強の場をお願いします。 

・ありがとうございました。 


